



# おひさま通信

12月号

## 12月の予定

1	金	
2	土	
3	日	
4	月	
5	火	身体測定：乳児
6	水	身体測定：幼児 0歳児ひよこ組 クラス懇談会
7	木	絵本貸し出し
8	金	
9	土	
10	日	
11	月	
12	火	
13	水	
14	木	1歳児うさぎ組 クラス懇談会 絵本貸し出し
15	金	
16	土	発表会
17	日	
18	月	
19	火	お楽しみ会
20	水	☆
21	木	園庭開放
22	金	
23	土	
24	日	
25	月	
26	火	
27	水	
28	木	保育納め
29	金	
30	土	
31	日	

門を入ったプランターにイチゴの苗が成長をしていますが、畑の上り口に昨年のイチゴの株が根を張っています。子どもさんと両方の育ちを楽しんでみてください。

今月は様々な季節の行事や活動が盛り上がっています。子どもたちの成長を保護者の皆様とも共有していきたいと思っています。ただ寒さが増して感染症も流行ってきています。健康管理を十分しながら過ごしていきたいと思います。

### 食育

秋の収穫から調理を楽しみました。

- ・4歳児さつまいも・5歳児里芋をいも煮で食べる
- ・吊るし柿をたべる…今年も秋の自然を食べつくすを楽しみました。

**お知らせ** 2月22日(木) 14時30分頃から大人対象に**みそ作り**をします。定員8名です。チャレンジしたい方は事務所まで1月中旬までにお知らせください。昨年実費：2300円その他持ち物はお知らせします。

### 科学遊び

の先生に来ていただいて遊んでいます

今回は、5歳児さんとかがくあそび「水に浮くもの沈むもの」をテーマに約一時間子どもたちは遊びました。自分で発見をするって楽しい活動です。その発見を保育者と共有し一層やる気になっていました。

○「蓋がふたつある」○「えーくっついた」○「あわがでる」など



### SDGs(エスディージーズ)

- ・**ペットボトルのリサイクル**で洋服ができます。  
リサイクルに出す時は生成がしやすいようにラベルとふたを外して出してもらおうと良いそうです。  
ごみの分別を子どもさんとしてみてください。

☆今月の健康手帳のサイン日は、12月20日(水)です。  
◎12月29日から1月3日の間は、保育園はお休みです。  
1号認定児の冬休みは12月25日～1月8日です。  
◎降園時は、園庭で遊ばず速やかに降園をしてください。

## ひよこ組

今年もあと1か月！寒さも本格的になり、朝晩は冷えるようにもなりましたね。それでも、ひよこ組の子どもたちは元気いっぱい、外でも室内でもたくさんの遊びを楽しんでいます。

自分の気持ちをしぐさや、喃語で伝えられるようになり、遊び方にも変化が出てきて友だちとのやりとりも見られるようになってきましたよ。それを見て低月齢のお友だちも、一緒に遊んでいる気持ちで真似をしてみたりと刺激を受けながら成長している姿が微笑ましいです。お絵描きや、足形など製作にも取り組み子ども達の様々な表情や反応が見られ、その経験から色んな刺激を受けて楽しみ成長している子ども達です。生活面では外に行こうと誘うと自ら靴を取りに行く子もいれば自分で靴を履いてみようとしたり、テラスの方へハイハイして「早く行こうよ」と微笑みかけてくれたりしています♪子ども達の色んな表情をこれからもどんどん引き出していこうと思います！



## うさぎ組



ツンとした冷たい空気に、ひんやりとした風。もう季節はすっかり冬ですね。

11月から園庭に出るのも生活の一部になり、“遊びたい”気持ちから、意欲的に靴下や靴を履こうとする子どもたちです。“今日は何をして遊ぼうかな～”と園庭に繰り出すときのみんなの目はキラキラと冬の寒さを吹き飛ばしてくれます。築山にのぼったり、遊具を楽しんだり、砂場でじっくり遊んだり、葉っぱや石に触れてみたり…園庭ならではの遊びを思い思いに楽しんでいます。今までなら“ぼくの／わたしの”が強く、トラブルになっていたのですが、そんな中でも「どうぞ」や「一緒に遊ぼ」の声が聞こえるようになってきました。また、階段ののぼりおりでも、「がんばれー」「やったね」と声をかけ合うなど、子ども同士でのやりとりがとても素敵です。優しい言葉や温かい気持ちが徐々に広がっていけばいいなと願いながら関わっているところです。

そんなみんなのところにもサンタさんが来ますように・・・



## ぺんぎん組



段々と肌寒くなってきましたが、日中は日差しが暖かくて、体を動かす活動をする汗ばむくらいの気候でした。お散歩に行く機会も増えて、「おさんぽいくよー。ならんでー。」の声を聞くとお友だちの手を繋ぎに行く姿が多く見られるようになりました。

ぺんぎん組になってからの初めてのバス遠足では、バスが出発するとちょっぴり緊張する姿が見られましたが、バスの中でのクイズや手遊び等で緊張もほぐれて動物園に到着する頃には「らいおんみる！」やお弁当が楽しみで「おなかすいたー」等の声が聞こえました。子ども達のペースに合わせて進みながら次々と出会う動物たちに喜ぶ姿や、神戸空港ではとても楽しみにしていたおにぎりを笑顔で頬張っていたり、飛び立つ飛行機に手を振ったりと終始気持ちが昂る姿がみられました。子どもたちのための準備等色々のご協力ありがとうございました。



自分で拾った  
どんぐりでつくったよ

